
Promis fahren Touareg
Beitrag von „Thanandon“ vom 22. Januar 2005 um 08:34

Die Bestseller-Autorin und erfolgreiche TV- und Hörfunkmoderatorin Susanne Fröhlich holte
heute im Kundencenter der Autostadt ihren neuen Volkswagen Touareg ab.

Fröhlich wählte den Touareg V10 TDI 5,0 l mit 230 kW (313 PS) und 6-Stufen-
Automatikgetriebe. Das reichhaltig ausgestattete Fahrzeug in black magic perleffekt ist
zusätzlich mit Standheizung, Entertainment-System, Kompass in Dachkonsole, TV-Empfang und
Radio-Navigationssystem versehen.

Die gebürtige Frankfurterin, die mit Mann, Tochter und Sohn im Taunus lebt, ist Hörfunk- und
Fernsehmoderatorin, so im Hessischen Rundfunk und ZDF, und wurde unter anderem mit ihren
Single-Sendungen als erfolgreiche "Kuppelfee" bekannt. Außerdem schrieb sie mehrere
Sachbücher und Romane. Mit ihrem Bestseller "Moppel-Ich" brach sie im vergangenen Jahr
Verkaufsrekorde. Auf sehr unterhaltsame Art und Weise schildert sie hier, wie sie in nur fünf
Monaten 23 Kilo abnahm.

Volkswagen-Pkw

Volkswagen lieferte im vergangenen Jahr in mehr als 150 Ländern der Welt 3,064 Millionen
Fahrzeuge aus. Die Marke Volkswagen Pkw beschäftigt mehr als 133.000 Menschen weltweit.
Volkswagen bietet seinen Kunden in nahezu allen Klassen technologisch führende Fahrzeuge,
die höchsten Ansprüchen an Design und Qualität gerecht werden. Dazu gehören unter anderem
der Golf, der Passat, die Kleinwagen Lupo und Polo sowie die Oberklassemodelle Phaeton und
Touareg.

Quelle

Beitrag von „Heinz“ vom 22. Januar 2005 um 13:11

Über wen Zeitschriften nicht alles schreiben, um Stoff zu bekommen. Von der Dame hatte ich
noch nie was gehört. Naja, man kann ja nicht jeden kennen... 
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Aber an die kommenden Abholer der Rat: Meldet euch vorher bei diversen Zeitschriften, evtl.
bekommt ihr dann auch einen Bericht in einer Zeitschrift. 

Heinz

Beitrag von „dreyer-bande“ vom 22. Januar 2005 um 14:03

Halloooooooooooo,
gibt es jetzt für Blondinen ein neues Schließsystem?:D

Oder ist Susi Happy kurzsichtig?:D

Die richtige Farbe hat Susi aber gewählt.:)

Beitrag von „T-RACK“ vom 22. Januar 2005 um 14:08

Zitat von Heinz

Über wen Zeitschriften nicht alles schreiben, um Stoff zu bekommen. Von der Dame
hatte ich noch nie was gehört. Naja, man kann ja nicht jeden kennen... 

Na, ja, so ganz unbekannt ist die Dame nicht.
Deshalb kann man wahrscheinlich auch davon ausgehen, dass die gute Frau den V 10 wohl
auch kostenlos bekommen hat - oder mit einem solchen Mega-Rabatt, dass uns die Augen
tränen.
Sei es ihr gegönnt - und VW die PR!

Beitrag von „Thomas TDI“ vom 22. Januar 2005 um 15:47
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Naja, so mega wird der Nachlass nicht sein. Journalisten erhalten bei VW 15 %.

Gruß
Thomas

Beitrag von „Heinz“ vom 22. Januar 2005 um 16:58

Zitat von T-RACK

Na, ja, so ganz unbekannt ist die Dame nicht.
...

So, jetzt habe ich mich doch tatsächlich informiert. 

HR3-Moderatorin (Höre ich eigentlich nie), Kochsendung und Kuppelsendung im Fernsehen
(Schaue ich garantiert nie) und ein Zufallstreffer mit einem typischen Frauenbuch, das
allerdings tatsächlich Platz 1 der Verkaufsliste in Deutschland (alle Achtung !) erreicht hat. Also,
ich hoffe es sei mir verziehen, dass ich die Dame bisher nicht kannte. 

In diesem Sinne... Vieleicht kommt Sie ja jetzt auch hier ins Forum, mögliche NICs:
HappySusi, Fröhlich_V10, MoppelIch_62, ...

gruß
Heinz

Beitrag von „jemy“ vom 22. Januar 2005 um 17:19

Als Dame würde sich Susanne Fröhlich bestimmt nicht bezeichnen, eher als eine supertaffe und
ganz gewitzte Frau. Ich finde dass sie immer einen guten Spruch auf den Lippen hat und wenn
sie wirklich mal in unserem Forum vorbeischaut, möchte ich sie schon jetzt herzlich willkommen
heissen.   

LG
jemy  
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Beitrag von „dreyer-bande“ vom 22. Januar 2005 um 17:31

Zitat von Thomas TDI

Naja, so mega wird der Nachlass nicht sein. Journalisten erhalten bei VW 15 %.

Gruß
Thomas

Warum eigentlich?

Sind das auch Politiker?

Beitrag von „Thomas TDI“ vom 22. Januar 2005 um 21:01

Zitat von dreyer-bande

Warum eigentlich?

Sind das auch Politiker?

Die bekommen - jedenfalls für Dienstwagen - deutlich mehr als 15 %.

Wahrscheinlich versprechen sich die Hersteller (selbst bei Porsche, die sonst eher geizig bei den
Nachlässen sind, gibt's für Journalisten 10 %) die eine oder andere positive Berichterstattung.

Gruß
Thomas

Beitrag von „Wolf“ vom 23. Januar 2005 um 00:12

Zitat von Thomas TDI
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Die bekommen - jedenfalls für Dienstwagen - deutlich mehr als 15 %.

Wahrscheinlich versprechen sich die Hersteller (selbst bei Porsche, die sonst eher
geizig bei den Nachlässen sind, gibt's für Journalisten 10 %) die eine oder andere
positive Berichterstattung.

Gruß
Thomas

Hallo Thomas,
als ich meinen 12/2003 bekam hatte VW für den T. gerade die %te von 15 auf 7,5 gesenkt. Ich
bekam meine nur noch mit Krach.
Gruss Wolf

Beitrag von „Thomas TDI“ vom 23. Januar 2005 um 11:31

Zitat von Wolf

Hallo Thomas,
als ich meinen 12/2003 bekam hatte VW für den T. gerade die %te von 15 auf 7,5
gesenkt. Ich bekam meine nur noch mit Krach.
Gruss Wolf

Das wundert mich jetzt. So viel ich weiß, haben auch Honigtoertchen und ps-freund als
Direktkunden (Journalisten) bei VW bestellt. Die beiden Wagen wurden ja bekanntlich am
Anfang des Monats ausgeliefert. Und der Nachlass war m.E. 15 und nicht 7,5 %.

Gruß
Thomas

Beitrag von „andreas“ vom 23. Januar 2005 um 11:53
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Mal 'ne "dumme" Frage:

Bekommen Journalisten diesen Nachlass nur
auf ihren Presseausweis hin?

andreas

Beitrag von „rollo68“ vom 23. Januar 2005 um 12:15

Hallo!
@andreas

Ich weiß es nicht genau, aber schau doch mal hier:

http://www.vw-direct.de/

MFG
Roland 

Beitrag von „andreas“ vom 23. Januar 2005 um 12:25

Zitat von rollo68

Hallo!
@andreas

Ich weiß es nicht genau, aber schau doch mal hier:

http://www.vw-direct.de/

MFG
Roland 

Danke, ich komme immer mehr
zu der Überzeugung, dass wir hier
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auch so eine Art Journalisten sind
und zudem unseren Dicker ja auch
in gewissser Weise als "religiöses"
Relikt ansehen. 

andreas

Beitrag von „noti“ vom 23. Januar 2005 um 12:26

Habe mich gerade als Journalist so zum Spaß angemeldet
Ja, es stimmt, man bekommt 15%!!

Warum bin ich bloß Arzt geworden? 

LG Gernot

Beitrag von „andreas“ vom 23. Januar 2005 um 12:38

Zitat von noti

Habe mich gerade als Journalist so zum Spaß angemeldet
Ja, es stimmt, man bekommt 15%!!

Warum bin ich bloß Arzt geworden?

Du bist doch auch bei der "International-Touareg-Online-Press"
tätig, Außenstelle Ösiland, und die "ITOP" hat mehr Seitenaufrufe
je Tag als manche große Tageszeitung drucken kann, da wäre
so die eine oder andere Tagespresse recht neidisch drauf. 

Beitrag von „Nebelkrähe“ vom 23. Januar 2005 um 17:03
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Zitat von andreas

Du bist doch auch bei der "International-Touareg-Online-Press"
tätig, Außenstelle Ösiland, und die "ITOP" hat mehr Seitenaufrufe
je Tag als manche große Tageszeitung drucken kann, da wäre
so die eine oder andere Tagespresse recht neidisch drauf. 

Warum fahrt ihr euch so auf Journalisten ein? Meines Erachtens ist der ITF e.V. mindestens eine
"Organisation der Entwicklungshilfe", wenn nicht sogar eine "Botschaft". 
Als ein Vertreter der Außenstelle Nordamerika darf ich bestimmt behaupten, daß wir uns in der
Neuen Welt redlich bemühen, guten Geschmack (für Autos) weiterzuentwickeln. Und unsere
Botschaft in Bezug auf den Dicken ist trotz aller widrigen Umstande doch auch kristallklar,
oder?! 
Nun müssen wir nur noch das mit dem "Fahrzeug auf die Institution selbst" zulassen
hinbekommen.... 

Beitrag von „dschlei“ vom 23. Januar 2005 um 17:17

Da hab ich ja Glueck, dass ich bei 3M beschaeftigt bin. Wir kriegen von allen grossen
Automobielfirmen die Fahrzeuge zum Mitarbeiter-Preis. Bei US Firmen bekommen wir 3 -5 %
unter Haendlerrechnung, und bei deutschen 1% ueber Hanendlerrechnung, zuzueglich aller
Rabatte und Sonderaktionen. Wir koennen auch einmal im Jahr ein Fahrzeug fuer diese
KOnditionen fuer Verwante und Fruende kaufen!

Wie ist das im Vergleich mit den Jornalisten? Von welchen Preis werden die 15% Rabatt
gegeben?

Beitrag von „noti“ vom 23. Januar 2005 um 18:13

Zitat von dschlei

Von welchen Preis werden die 15% Rabatt gegeben?

Nettolistenpreis Deutschland!
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Beitrag von „gknechtel“ vom 25. Januar 2005 um 11:18

Journalistenrabatt!

Trotz meiner Tätigkeit (mehr so die Richtung Bits & Bytes) in einem Zeitungsverlag ist es mir
nicht vergönnt, bei VW einen Wagen zu Journalistenkonditionen zu erstehen. Die sind da ganz
pingelig!
Jounalist ist nur der, der seinen Lebensunterhalt mit Geschreibsel bestreitet! So nebenbei
bezahlte Beträge zu verfassen, zählt nicht als Jounalismus. Nicht mal wenn man als Doc die
Gesundheitsseite einer Tageszeitung am Wochenende füllt 

Vor vielen Jahren hat mir noch eine "Tätigkeitsbescheinigung" des Verlags geholfen, einen
damals sauteuren Test-Passat-Syncro von der VW-Presseabteilung zu erstehen.  Geht heute
alles nicht mehr. . . . .

gk

Beitrag von „Wolf“ vom 25. Januar 2005 um 11:54

Die hatten doch ~ Nov. 03 die Skonti für den Dicken runtergesetzt, mir wollten sie auch nicht
mehr den vollen Fahrschulrabatt (15) geben. Angeblich bekommen selbst Firmen wie Siemens
nur noch ~8%.
Ich hatte nach Meckerei dann aber noch Glück. 
Gruss Wolf

Beitrag von „Thomas TDI“ vom 25. Januar 2005 um 12:20

Die Konditionen wurden nicht verändert. Allerdings ist das Procedere anders geworden. Früher
teilten sich bei Großkunden Händler und Werk den Nachlass (z.B. bei Behinderten 7,5 %/7,5 % -
Journalisten wurden schon immer als Dirkektkunden vom Werk betreut). Heute tritt der Händler
nur noch als Vermittler auf, der vom Werk eine Provision erhält. Für den Kunden hat sich
vordergründig nichts geändert. Früher war halt teilweise noch etwas Verhandlungsspielraum,
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heute ist das eher nicht möglich.

Zu Siemens: 8 % wird der Grundnachlass sein. Je nach Modell wird ein weiterer Nachlass
gegeben, so dass man irgendwo zwischen 10 - 14 % landet (variiert je nach Abnahmemenge).

Gruß
Thomas

Beitrag von „agroetsch“ vom 25. Januar 2005 um 23:20

Hallo,

wäre doch mal interessant zu wissen welche "Promis" noch 'nen Dicken fahren.

Wir haben hier bisher

Jörg Kachelmann
'irgendsoeine Dressurreiterin
Susanne Fröhlich
wahrscheinlich der halbe VfL Wolfsburg
...?

Beitrag von „jamesbond“ vom 25. Januar 2005 um 23:23

Zitat von agroetsch

wäre doch mal interessant zu wissen welche "Promis" noch 'nen Dicken fahren.

Ist Andy Möller (noch) ein Promi ???

ER fährt auch T.

LG
james
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Beitrag von „agroetsch“ vom 25. Januar 2005 um 23:30

Ach herrje... Na hoffentlich stecke ich dem nicht mal versehentlich 'nen Zettel an die Scheibe...
Wohnt der nicht sogar im Rhein Main Gebiet?? War ja seine letzte fußballerische Station.. Mit
einem ganz tollen Abgang 

Beitrag von „Nebelkrähe“ vom 26. Januar 2005 um 20:30

Zitat von agroetsch

Hallo,

wäre doch mal interessant zu wissen welche "Promis" noch 'nen Dicken fahren.

Wir haben hier bisher

Jörg Kachelmann
'irgendsoeine Dressurreiterin (...)

Wahrscheinlich die Uphoff - laut ihrer Webseite wird sie auch von VW Nutzfahrzeuge
gesponsort.... 

Beitrag von „Wolf“ vom 26. Januar 2005 um 20:54

Zitat von Nebelkrähe

Wahrscheinlich die Uphoff - laut ihrer Webseite wird sie auch von VW Nutzfahrzeuge
gesponsort.... 

Hat die nicht ´ne Pritsche ? 
Gruss Wolf

11https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4416-promis-fahren-touareg/

http://www.equinet.de/nicole-uphoff/
http://www.equinet.de/nicole-uphoff/
https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4416-promis-fahren-touareg/


Beitrag von „Rocky Mountain“ vom 26. Januar 2005 um 23:54

Zitat von agroetsch

Hallo,

wäre doch mal interessant zu wissen welche "Promis" noch 'nen Dicken fahren.

Wir haben hier bisher

Jörg Kachelmann
'irgendsoeine Dressurreiterin
Susanne Fröhlich
wahrscheinlich der halbe VfL Wolfsburg
...?

Stefan Schnoor. Fußballprofi beim VfB Wolfsburg (glaube ich zumindest), wohnt bei uns um die
Ecke und fährt einen V8.
Susanne Fröhlich kenne ich nicht. Ist für mich kein Promi

Beitrag von „andreas“ vom 26. Januar 2005 um 23:57

Zitat von Rocky Mountain

Stefan Schnoor. Fußballprofi beim VfB Wolfsburg (glaube ich zumindest), wohnt bei uns
um die Ecke und fährt einen V8.
Susanne Fröhlich kenne ich nicht. Ist für mich kein Promi

Fahren ja so manche keinen Touareg..... 

andreas

Beitrag von „agroetsch“ vom 26. Januar 2005 um 23:58
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Also Update:

Jörg Kachelmann
"die Uphoff"
Susanne Fröhlich
wahrscheinlich der halbe VfL Wolfsburg, zumindest Stefan Schnoor
Andi Möller
...?

Beitrag von „Rocky Mountain“ vom 27. Januar 2005 um 00:02

agroetsch

Ich glaube "die Uphoff" heißt Susann. Da kannst Du Deine Liste noch verfeineren 

Beitrag von „agroetsch“ vom 27. Januar 2005 um 00:08

Danke Rocky...

Ich habe aber hier den Bericht gefunden, wo ich das mit der "irgendeine Dressurreiterin" her
hatte:

https://www.touareg-freunde.de/forum/showthread.php?t=920

Diejenige heißt also Isabell Werth. Kenne ich auch nicht und ob man das alles als Promis
durchgehen lassen kann, naja... Trotzdem:

Jörg Kachelmann (Wetter)
Nicole Uphoff (reitet)
Susanne Fröhlich (moderiert und schreibt)
wahrscheinlich der halbe VfL Wolfsburg, zumindest Stefan Schnoor (Kicker)
Andi Möller (Ex-Kicker)
Isabell Werth (reitet auch)
...?
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Beitrag von „jamesbond“ vom 27. Januar 2005 um 00:11

Zitat von Rocky Mountain

agroetsch

Ich glaube "die Uphoff" heißt Susann. Da kannst Du Deine Liste noch verfeineren 

Die liebe Frau Uphoff heisst Nicole .................. als Vater einer reitenden Tochter weiß man
sowas.
Wir durften sie auch schon live "bewundern"

LG
james

Beitrag von „agroetsch“ vom 27. Januar 2005 um 00:13

Wollen wir dann "Tochter von jamesbond" auch mit in die Liste nehmen 

Beitrag von „Rocky Mountain“ vom 27. Januar 2005 um 00:14

Ich hasse Reiten (sorry an alle Reiter). Aber den Namen Uphoff und Werth, konnte ich mich
nicht entziehen. Die kenne ich immerhin.
Aber diese Fröhlich... 
Nee so' richtiger Kracher ist noch nicht dabei. Der Wetterfrosch ist wohl noch der bekannteste.
Wir können ja mal Augen und Ohren offen halten, vielleicht hört man mal etwas.

Beitrag von „Rocky Mountain“ vom 27. Januar 2005 um 00:16

Zitat von jamesbond
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Die liebe Frau Uphoff heisst Nicole .................. als Vater einer reitenden Tochter weiß
man sowas.
Wir durften sie auch schon live "bewundern"

LG
james

Nicole natürlich. Meine ich doch. 

Ist nicht meine Sportart 

Beitrag von „dreyer-bande“ vom 27. Januar 2005 um 00:25

Zitat von agroetsch

Also Update:

Jörg Kachelmann
"die Uphoff"
Susanne Fröhlich
wahrscheinlich der halbe VfL Wolfsburg, zumindest Stefan Schnoor
Andi Möller
...?

Andi steht der ML sicher besser!:p

Beitrag von „derberstyle“ vom 5. Februar 2005 um 17:53

Zitat von Rocky Mountain

Stefan Schnoor. Fußballprofi beim VfB Wolfsburg (glaube ich zumindest), wohnt bei uns
um die Ecke und fährt einen V8.
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Susanne Fröhlich kenne ich nicht. Ist für mich kein Promi

Susanne Fröhlich, die Moderatorin und Autorin von "Moppel Ich" .." der Tag an dem der Vater
das Baby fallen ließ" usw..

 Fußballer sind uninteressant... die sieht man in wolfsburg sehr sehr oft *g*

Beitrag von „derberstyle“ vom 5. Februar 2005 um 17:55

Zitat von Thomas TDI

Naja, so mega wird der Nachlass nicht sein. Journalisten erhalten bei VW 15 %.

Gruß
Thomas

hi thomas, also journalisten laufen bei vw unter direktkunden und bekommen meist sogar noch
mehr (..hab ich jedenfalls mal gehört )

Beitrag von „Thomas TDI“ vom 5. Februar 2005 um 19:49

Zitat von derberstyle

hi thomas, also journalisten laufen bei vw unter direktkunden und bekommen meist
sogar noch mehr (..hab ich jedenfalls mal gehört )

16https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4416-promis-fahren-touareg/

https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4416-promis-fahren-touareg/


Hängt sicher von der Zeitung/Zeitschrift ab. Ich denke auch, dass Auto, Motor und Sport mehr
bringt als Buxtehuder Kreisblatt. Die 15 % kriegen sie aber alle.

Thomas

Beitrag von „T-RACK“ vom 5. Februar 2005 um 23:11

Zitat von derberstyle

hi thomas, also journalisten laufen bei vw unter direktkunden und bekommen meist
sogar noch mehr (..hab ich jedenfalls mal gehört )

Direktkunden mit exakt 15% - leider nicht mehr.

Beitrag von „nachbar“ vom 6. Februar 2005 um 10:20

Hi Leute,
es gibt Aussagen von bis zu 22% bei Zeitungsfritzen, stammen aber noch aus grauer Vorzeit.

Damals war die Direktkundenabwicklung noch anders geregelt! WOB und der  teilten sich
damals noch den Nachlass! Dadurch war es möglich noch mit verschiedenen  zu Verhandeln
und am Ende konnte man da kaufen, wo der Freundliche noch einen zusätzlichen Rabatt
gewährte.

Heute ist das andres geregelt. Der  tritt nur mehr als Mittler auf. Der Kauf wird direkt
zwischen WOB und Kunde abgewickelt, inkl. Rechnungsstellung. Dadurch kann man auch
keinen Vorteil mehr erzielen, wenn man mit verschiedenen  verhandelt! Und wenn
Abweichungen bekannt werden, kann es zur Vertragskündigung von WOB mit dem  , der
dann nicht mehr Freundlicher sein darf, sondern nur noch evtl. freundlich - glaube ich aber
nicht - , kommen.

Nachlässe:
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Behinderte und Schreiberlinge erhalten 15%
Fahrschulen 17%

Ich denke mal, dass Spieler des VFL und FCB 100% auf Zeit erhalten - vermutlich auch deren
Angehörige (War zumindest bei Schollis besserer Hälfte zu Opelzeiten so). (Mit auf Zeit meine
ich Besitzrecht auf Zeit nicht Eigentum)!

Warum Fahrschulen mehr als Schreiberlinge erhalten? Klingt komisch, ist aber so!
Würde ich, wenn ich in WOB dafür die Verantwortung tragen müsste, anders regeln! Die
Schreiberlinge - manchmal auch liebevoll "Schmierfinke" (nicht meine Meinung) genannt -
sollen schließlich nur gutes von meinem Produkt berichten.

Natürlich gibt es auch schwarze Schafe bei den Schreiberlingen. Einen Presseausweis kann man
sich als Normalo für 95€nonnen pro Jahr kaufen - für Sozialhilfeempfänger 45€nonnen pro Jahr.
Für die z.Z. 5.000.000 Arbeitslosen kostet es 65€nonnen pro Jahr, genauso wie für Studenten
bis 27 und Azubis. Dafür erhält man dann auch alle anderen Ermäßigungen. Da ist auch ein
Banner zu finden, wo und wie die Aufnahme in die Zunft der Schreiberlinge funktioniert! Muss
jeder selber wissen ob er so was machen will oder nicht!

Ich finde es zwar nicht legitim aber nun ja - "so kann man sich den Arsch schmieren lassen" -
Verzeihung - So hat es zumindest Herr Assauer ausgedrückt! (Richtig, der mit der Dicken nicht
dem Dicken (Zigarre) von S04).

Selber bin ich da nicht dabei. Kenne aber mehrere Leute, die es so gemacht haben!

Manche nur wegen dem Auto, Andere nehmen auch die weiteren Vorzüge mit. Die Leute wollen
verarscht - wieder Verzeihung - werden!

Das mit dem Hintern schmieren der Schreiberlinge finde ich grundsätzlich schon in Ordnung,
jeder muss sehen wo er bleibt! Und ist auch sowieso nicht kontrollierbar (siehe
Nebenverdienste der Politiker,...). (Ach ja, wo wir gerade bei Politikern sind, Die müssen auch
den Schreiberlingen den Hintern und so - oder glaubt Ihr, dass es da anders läuft? - Die
brauchen also die Nebenverdienste...???!!!) (Um so höher, um so schlimmer - nur der Kleine
kann mit nichts wuchern) (Nochmal ach ja - was meint Ihr, warum es eine Statistik gibt, in der
die Länder nach der vorherrschenden Korruption bewertet werden - D in den Top10 - also sehr
wenig davon!...)

Zurück zum Thema.
Also viel Spaß beim Sparen! In D läuft ja momentan "Geiz ist Geil" - hier nicht Verzeihung, da
feststehender Begriff - Bin aber nicht ganz dieser Ansicht!

Das Fazit - lieber Fußballer beim VfL oder FCB noch lieber - oder am besten nur Angehöriger
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(für unsere Leserinnen), denn dann braucht man nicht mal selber was zu leisten! - Böse oder?
Sorry!

Gruß
TH
(sorry bin ab Mitte des Textes auf Extremsmileyproblem gestossen)
(sind zwar etwas weg vom Thema, glaube aber, dass das bei solchen Topics nicht so schlimm
ist - oder?)

Beitrag von „Rocky Mountain“ vom 6. Februar 2005 um 10:51

Zitat von nachbar

(sorry bin ab Mitte des Textes auf Extremsmileyproblem gestossen)

Sind auch nur 5 smileys pro Beitrag möglich. 

Beitrag von „T-RACK“ vom 6. Februar 2005 um 11:39

Zitat von nachbar

Einen Presseausweis kann man sich als Normalo für 95€nonnen pro Jahr kaufen - für
Sozialhilfeempfänger 45€nonnen pro Jahr. Für die z.Z. 5.000.000 Arbeitslosen kostet es
65€nonnen pro Jahr, genauso wie für Studenten bis 27 und Azubis. Dafür erhält man
dann auch alle anderen

... das kann man vielleicht. Alleridings ist der "käufliche" Ausweis des
"Fachjournalistenverbands" nur ein Mickey Mouse - Presseausweis. Damit wirst Du bei VW
lediglich ein müdes Lächeln ernten. Viele Hersteller verlangen von Journalisten nicht nur den
offiziellen Presseausweis, sondern auch noch Arbeitsproben in frei zugänglichen Publikationen.

Also: nicht alles glauben, was Deine Kumpels Dir erzählen.

Beitrag von „Thomas TDI“ vom 6. Februar 2005 um 12:18
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Zitat von nachbar

... Selber bin ich da nicht dabei. Kenne aber mehrere Leute, die es so gemacht haben!

...

Du hast doch auch 15 % bekommen, oder?

Thomas

Beitrag von „Wolf“ vom 6. Februar 2005 um 12:34

Zitat von nachbar

Nachlässe:
Behinderte und Schreiberlinge erhalten 15%
Fahrschulen 17%

Gruß
TH
(

Alles anzeigen 

Stimmt nicht, Fahrschulen sollen nach meinem  seit Nov. 03 auch keine 15% mehr
bekommen, ich musste im Okt. 03 schon meckern damit es klappt.
Gruss Wolf

Beitrag von „nachbar“ vom 6. Februar 2005 um 12:35

Hi T-Rack,
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Zitat von T-RACK

... das kann man vielleicht. Alleridings ist der "käufliche" Ausweis des
"Fachjournalistenverbands" nur ein Mickey Mouse - Presseausweis. Damit wirst Du bei
VW lediglich ein müdes Lächeln ernten. Viele Hersteller verlangen von Journalisten
nicht nur den offiziellen Presseausweis, sondern auch noch Arbeitsproben in frei
zugänglichen Publikationen.

Also: nicht alles glauben, was Deine Kumpels Dir erzählen.

ganz konkret, es reicht wenn man dazu eine Bestätigung einer Zeitung vorlegen kann, dass
man für diese als Redakteur tätig ist - z.B. als Freiberufler
oder wenn man im Impressum einer Zeitschrift als Redakteur aufgeführt wird.

eines dieser Optionen kann man doch sicher erfüllen, wenn man so überlegt, wer da so alles im
Freundeskreis ist und was die machen?

Konkret:
BMW M3
Porsche Carerra S -neue Version
- und nicht Glauben sondern Wissen ist hier entscheidend!

übringens neue Carerra ist ein geiles Auto, aber wenn's schneit, kommt man nicht aus der
eigenen Tiefgarage!!!! Da muss man dann Sekr. fragen wegen Fahrdienst - ach wie peinlich!

Da halte ich es lieber mit dem Walter aus Regensburg - Alles was nicht 4rad ist nur eine
Hillfskrücke!

Ja ich bin auch ein 15er wg. Beh.. Hier muss ein Ausweis vorgelegt werden der min. 50% Grad
der Beh. aufweiset oder aG (außergewöhnliche Gehbehinderung).

Was ist eigentlich mit den Werkstätigen, bekommen die auch 22% wie bei BMW, 2mal jährlich?

Gruß
TH

Beitrag von „nachbar“ vom 6. Februar 2005 um 12:43
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Hi Wolf,

als ich meinen bestellte (mitte Jan.) wurde von meinem  die Behindertenfunktion
eingegeben. Dann sind autom. die 15% erschienen.
Hatte dann nochmal ... (wer nichts sagt, macht halt eben den Geldbeutel auf...) na wie is es mit
Skonto usw.... Eben die Geschichte.

Darauf der  im Programm gespielt und gesagt, wenn ich Fahrschule, dann könnte er 17%
habe zugesehen am Bildschirm und wirklich Fahrschule 17%!!

Zitat von Wolf

Stimmt nicht, Fahrschulen sollen nach meinem  seit Nov. 03 auch keine 15% mehr
bekommen, ich musste im Okt. 03 schon meckern damit es klappt.
Gruss Wolf

Also nochmal nachfragen!

Übringens meinen Freundlichen habe ich schon mal preisgegeben.

Bisher, wie damals gesagt sehr zufrieden. Mein langjähriger Alter  ist leider bei der
Gebietsreform gekürzt worden.

Gruß
TH

Beitrag von „Thomas TDI“ vom 6. Februar 2005 um 16:05

Zitat von nachbar

... Was ist eigentlich mit den Werkstätigen, bekommen die auch 22% wie bei BMW,
2mal jährlich?

Gruß
TH
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Nee, für VW-WAs gibt's "nur" 17 % (natürlich zu versteuern).

Übrigens gibt's bei Porsche für Journalisten nur 10 %. Und dort werden angeblich auch
deutlichere Beweise gefordert.

Thomas

Beitrag von „nachbar“ vom 7. Februar 2005 um 09:19

Zitat von Thomas TDI

Nee, für VW-WAs gibt's "nur" 17 % (natürlich zu versteuern).

Übrigens gibt's bei Porsche für Journalisten nur 10 %. Und dort werden angeblich auch
deutlichere Beweise gefordert.

Thomas

Thomas TDI,

nicht 10 sondern nur 9

Gruß
TH

Beitrag von „dreyer-bande“ vom 7. Februar 2005 um 17:50

Suse, liebe Suse
was raschelt im Stroh......................

Wenn die Susanne wüßte, welchen Wirbel sie hier ausglöst hat, würde sie bestimmt zum
nächsten Treffen kommen und kostenlos moderieren.

Gruß
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Beitrag von „Rürü“ vom 7. Februar 2005 um 19:25

*************

Beitrag von „Thanandon“ vom 7. Februar 2005 um 19:40

 na wenn das seine "holde" mitbekommt 

Beitrag von „Thomas TDI“ vom 7. Februar 2005 um 19:57

Zitat von Thanandon

 na wenn das seine "holde" mitbekommt 

[indieeckeschmeiß!]

Wie sieht die Suse eigentlich aus? Von Hannes Frau gibt's ja schon Fotos im Forum. 

Thomas

Beitrag von „Rürü“ vom 7. Februar 2005 um 20:00

****************

Beitrag von „Rocky Mountain“ vom 7. Februar 2005 um 20:22
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Eigentlich wollte ich es mir verkneifen.
Aber,....es liegt mir schon die ganze Zeit auf der Zunge

Susanne Fröhlich? Ist das nicht das weibliche Pendant zu Peter Lustig  ? 

Braucht nicht zu antworten.

Beitrag von „andreas“ vom 7. Februar 2005 um 20:30

Hier könnte ich ja eigentlich mal meine
neuen Fähigkeiten ausprobieren. 

andreas

Beitrag von „Thomas TDI“ vom 7. Februar 2005 um 20:35

So, das hat mir keine Ruhe gelassen. Anliegend ein Foto!
edit edit

Thomas

Beitrag von „Thanandon“ vom 7. Februar 2005 um 20:44

Noch eine!
Das nimmt ja gar kein Ende mehr!
Na denn Prost!!! :trinken
Wo ist die Männer-Fraktion?
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TV-Moderatorin Barbara Eligmann, vor allem durch die RTL-Sendung "Explosiv" bekannt
geworden, holte heute mit ihrer Familie im Kundencenter der Autostadt einen neuen
Volkswagen Touareg ab.

Barbara Eligmann wählte den Touareg R5 TDI 2,5 l mit 128 kW (174 PS) und 6-Stufen-
Automatikgetriebe. Die Schlüssel überreichten ihr Olaf Ansorge, Leiter VW-
Kundenmanagement, und Nadine Pier vom VW-Vertrieb für Direktkunden. Das reichhaltig
ausgestattete Fahrzeug in saltlakegrey metallic ist zusätzlich mit Climatronic, Radio-
Navigations-system, beheizbaren Vordersitzen und Multifunktionslenkrad versehen.

Die in Ludwigshafen geborene Journalistin wurde vor allem durch ihre TV-Arbeit beim
Privatsender RTL bekannt, hier insbesondere von 1992 bis 2000 als Redaktionsleiterin und
Moderatorin der Sendung "Explosiv". Gegenwärtig ist Barbara Eligmann auf SAT 1 gemeinsam
mit Wigald Boning in "Clever - Die Show die Wissen schafft" zu sehen. In ihrem Privatleben
widmet sich die verheiratete Medienfrau und Mutter zweier Kinder voll und ganz der Familie.

Volkswagen-Pkw

Volkswagen lieferte im vergangenen Jahr in mehr als 150 Ländern der Welt 3,064 Millionen
Fahrzeuge aus. Die Marke Volkswagen Pkw beschäftigt mehr als 133.000 Menschen weltweit.
Volkswagen bietet seinen Kunden in nahezu allen Klassen technologisch führende Fahrzeuge,
die höchsten Ansprüchen an Design und Qualität gerecht werden. Dazu gehören unter anderem
der Golf, der Passat, die Kleinwagen Lupo und Polo, die Vans Touran und Sharan sowie die
Oberklassemodelle Phaeton und Touareg.

Quelle

PS

Endlich mal eine Frau mit Geschmack!!! Die Farbe ist ein Traum!!! 

Beitrag von „dreyer-bande“ vom 7. Februar 2005 um 22:16

Ja, Blond geht schon in Ordnung.

Beitrag von „agroetsch“ vom 7. Februar 2005 um 23:57

26https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4416-promis-fahren-touareg/

http://www.autosieger.de/article4934.html
https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4416-promis-fahren-touareg/


Hallo,

Oliver Du fragst nach der Männer-Fraktion... Uns ist schon länger aufgefallen dass der Dicke
und überhaupt alle Luxus-SUVs ziemlich oft von Frauen bewegt werden. Sieht man m.E. mehr
Frauen drin als in Sharan & Co....

Für die Promi-Touaregs habe ich mal einen neuen Thread aufgemacht...

Beitrag von „Wolf“ vom 8. Februar 2005 um 08:08

[QUOTE=agroetsch]Hallo,
Uns ist schon länger aufgefallen dass der Dicke und überhaupt alle Luxus-SUVs ziemlich oft von
Frauen bewegt werden. Sieht man m.E. mehr Frauen drin als in Sharan & Co....
QUOTE]

Moin Armin,
Unter Umständen lässt sich die Milch besser transportieren ?
Gruss Wolf

Beitrag von „Rocky Mountain“ vom 8. Februar 2005 um 17:18

Zitat von Rürü

Nicht nur die Milch, Wolf, auch Schuhe.......  (die Saison hat begonnen  )

Grüße Rürü

Wölfe zu befördern wäre mir eindeutig zu gefährlich.  

Beitrag von „Nebelkrähe“ vom 9. Februar 2005 um 00:02
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Zitat von Rocky Mountain

Wölfe zu befördern wäre mir eindeutig zu gefährlich. 

Wieso, dafür gibt es doch das Trenngitter....   

Alex.

Beitrag von „jamesbond“ vom 4. März 2005 um 00:14

Mal sehen, ob den einer kennt  

LG
james

Comedian Bernhard Hoecker fährt VW Touareg V6 TDI

Bernhard Hoecker fährt VW Touareg V6 TDIBernhard Hoecker gehört zu den beliebtesten TV-
Comedians im deutschen Fernsehen. Heute weilte er in Wolfsburg, um im Kundencenter der
Autostadt seinen neuen Volkswagen Touareg abzuholen.

Bernhard Hoecker hatte den Touareg V6 TDI 3,0 l mit 165 kW (225 PS) und 6-Stufen-
Automatikgetriebe bestellt. Die Schlüssel für das Oberklassefahrzeug in black magic perleffekt
überreichten Olaf Ansorge, Leiter VW-Kundenmanagement, und Nadine Pier vom VW-Vertrieb
für Direktkunden.

Zusätzlich ausgestattet ist der Touareg mit Climatronic, Standheizung, Radio-
Navigationssystem, elektronisch gesteuerter Luftfederung, Anhänge-vorrichtung,
Multifunktionslenkrad, Dekoreinlagen aus Nussbaum-Wurzelholz und weiteren Details.

Nachdem Bernhard Hoecker - gebürtig in Neustadt a. d. Weinstraße - bis Mitte der Neunziger
den Comedy Crocodiles (mit Bastian Pastewka und Keirut Wenzel) angehörte, gab es 1996 die
ersten Fernsehauftritte und 1997 die Premiere mit der Comedy-Truppe "Switc" (ProSieben).
Zusammen mit Ingolf Lück war Bernhard Hoecker von 2001 an als Comedy-Cop bei SAT1
unterwegs. Bei diesem Privatsender können ihn seine Fans nach wie vor in "Genial daneben"
sehen. Ab September steht sein nächstes Soloprogramm namens "Ich hab’s gleich" im
Kalender.
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Beitrag von „Thomas TDI“ vom 4. März 2005 um 07:40

Oh Gott, da wirkt der Touareg ja noch mal so groß! 

Mich würde mal interessieren, wann er seinen V6 TDI bestellt hat? 

Thomas

Beitrag von „Wolf“ vom 4. März 2005 um 08:29

Zitat von Thomas TDI

Oh Gott, da wirkt der Touareg ja noch mal so groß! 

Mich würde mal interessieren, wann er seinen V6 TDI bestellt hat? 

Thomas

vermutlich vor max. 3 Wochen  
Wolf

Beitrag von „bella“ vom 4. März 2005 um 08:37

Haha,....

hat Bernhard einen größeren T bekommen? 

Ach ne, der ist ja so klein 

Beitrag von „agroetsch“ vom 4. März 2005 um 10:38
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Hallo,

ich habe die Promi-Liste gleich mal auf den neuesten Stand gebracht...!

Beitrag von „Heinz“ vom 4. März 2005 um 10:40

Zitat von bella

Haha,....

hat Bernhard einen größeren T bekommen? 

Ach ne, der ist ja so klein 

Ich denke, Bernie hat ein Zubehörteil vergessen zu bestellen. Gibt es aber in jedem besser
sortierten Campingladen. 

gruß
Heinz

Beitrag von „Martin W“ vom 4. März 2005 um 11:17

Wenn Bernhard wirklich die Trittstufe vergessen hat, wird er mehr wie
wir alle den belademodus der Luftfederung nutzen. 

Gruß M

Beitrag von „TouaregV6TDI“ vom 4. März 2005 um 11:49

Seid mal nicht so gemein zum Bernie 
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Ich lache mich sonst noch kaputt und habe gleichzeitig ein schlechtes Gewissen weil ich drüber
lachen muss 

Beitrag von „andreas“ vom 4. März 2005 um 11:56

Der hat auch noch im Stehen viel Kopffreiheit ...... :p

andreas

Beitrag von „TouaregV6TDI“ vom 4. März 2005 um 11:59

Zitat von andreas

Der hat auch noch im Stehen viel Kopffreiheit ...... :p

andreas

  Man seid ihr gemein! 

Beitrag von „TouareG-PoweR“ vom 4. März 2005 um 12:07

Ich weiß nicht ob Ihr diese Tendenz auch sieht, aber IMMER mehr Prominente kaufen
heutzutage den Touareg und den Phaeton!

Ich glaube spätestens jetzt ist VW auch in diesem Segment ein starker Teilnehmer.
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Beitrag von „Thomas TDI“ vom 4. März 2005 um 12:48

Zitat von TouaregV6TDI

  Man seid ihr gemein! 

Wenn du hier mitliest, lieber Bernhard, dann melde dich bitte!!! Wird bestimmt lustig.

Thomas

Beitrag von „jemy“ vom 4. März 2005 um 13:34

Bernhard ist zwar kein Riese, aber er hat ein kluges Köpfchen. 

LG
jemy :trinken

Beitrag von „agroetsch“ vom 4. März 2005 um 14:36

Zitat von Jemy

Bernhard ist zwar kein Riese, aber er hat ein kluges Köpfchen. 

LG
jemy :trinken

..und jetzt auch ein schönes Auto 
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Beitrag von „TouaregV6TDI“ vom 4. März 2005 um 14:47

Zitat von Jemy

Bernhard ist zwar kein Riese, aber er hat ein kluges Köpfchen. 

LG
jemy :trinken

Stimmt, sonst hätte er sich auch nicht für den Dicken entschieden. 
Für mich steht fest das er einer der Klügsten unter den Klugen ist, schliesslich hat er sich für
einen V6TDI entschieden 

Beitrag von „Heinz“ vom 4. März 2005 um 15:05

Zitat von TouaregV6TDI

Stimmt, sonst hätte er sich auch nicht für den Dicken entschieden. 
Für mich steht fest das er einer der Klügsten unter den Klugen ist, schliesslich hat er
sich für einen (...) 

Immer diese Spitzfindigkeiten...

Du wolltest doch sicherlich sagen:

Für mich steht fest das er einer der Klügsten unter den Klugen ist, schliesslich hat er
sich für einen Touareg in Blackmagic Perleffect entschieden. 

Heinz

Beitrag von „TouaregV6TDI“ vom 4. März 2005 um 15:12
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Zitat von Heinz

Immer diese Spitzfindigkeiten...

Du wolltest doch sicherlich sagen:

Für mich steht fest das er einer der Klügsten unter den Klugen ist,
schliesslich hat er sich für einen Touareg in Blackmagic Perleffect
entschieden. 

Heinz

Jeder interpretiert das natürlich aus seiner Perspektive 

Beitrag von „Thomas TDI“ vom 4. März 2005 um 16:21

Zitat von TouaregV6TDI

Jeder interpretiert das natürlich aus seiner Perspektive 

Darum hat er ja auch einen V6 TDI in Blackmagic genommen - das ist einfach nicht mehr zu

überbieten!!!  

Thomas

Beitrag von „andreas“ vom 4. März 2005 um 16:24

Zitat von Thomas TDI
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Darum hat er ja auch einen V6 TDI in Blackmagic genommen - das ist fast  nicht mehr
zu überbieten!!!

Außer durch einen SILBERNEN   V10. 

  
andreas

Beitrag von „TouaregV6TDI“ vom 4. März 2005 um 16:29

Ach der V10 ist doch von vorgestern, Zweiventiltechnik kein laserbearbeiteter Motorblock und
und und.
Zudem hat der silberne von andreas kein DPF. Sagmal andreas wann kann man denn endlich
deinen Dicken Im Deutschen Historischen Museum sehen?   

Beitrag von „andreas“ vom 4. März 2005 um 16:37

Zitat von TouaregV6TDI

Ach der V10 ist doch von vorgestern, Zweiventiltechnik kein laserbearbeiteter
Motorblock und und

Und was ? Zweiventiltechnik reicht für den Hubraum aus, sind doch eher
die Kleinen, die da mehr brauchen. Der fehlende DPF schont die Rohstoffrecourcen.
Und die Kolbenlaufflächen der Zylinder sind mittels Plasmastrahl sehr wohl behandelt.

  
andreas
(der sich seine Freude nicht verderben lässt und auch Oldtimer mag  )

Beitrag von „TouaregV6TDI“ vom 4. März 2005 um 16:40
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David muss doch auchmal gegen Goliath aufmucken dürfen? 

Lass dir die Freude von einem Theopraktiker nicht nehmen, hatte ich auch nicht vor  Aber
bissl stänkern darf man ja noch unter Berlinern :p

Beitrag von „jemy“ vom 4. März 2005 um 20:52

Genial daneben
Hoecker hat tatsächlich ein Stühlchen im Studio. 
Damit seine Beine nicht herumbaumeln. 
Cool. 

LG
jemy

Beitrag von „Thanandon“ vom 2. April 2005 um 09:22

Der Schauspieler und Grimme-Preisträger Benno Fürmann braucht viel Platz und Sicherheit für
seine kleine Familie. Die wilden Zeiten sind schließlich vorüber
von Susan Bäthge

Von Benno Fürmann Der VW Touareg ist für mich einer der besten Geländewagen, den es gibt.
Er hat Kraft, ist kein Poser-Wagen, denn er kann sich wirklich im Gelände behaupten und sieht
dabei gut aus. Gutes Design allein würde mir auch nicht reichen. Neulich habe ich ihn in der
Uckermark auf einer Motocross-Strecke getestet mit Bremsmanövern und Schlaglöchern im
Boden, und ich hatte jede Menge Spaß dabei. Ein Auto war für mich noch nie Ausdruck eines
bestimmten Lebensgefühls, geschweige denn ein Statussymbol. In erster Linie muß es
funktionieren und Leistung bringen. Wenn er dann noch gut aussieht und das Fahren Spaß
macht... Bingo!

Und seitdem ich Vater bin, ist Sicherheit für mich natürlich auch ein Thema geworden. Früher
war das anders. Mein erstes Auto war ein Fiat Panda mit Faltdach und gelbgestreiften
Sitzbezügen mit der Aufschrift "Dance". Den habe ich geliebt. Fenster runter, Anlage aufgedreht
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und nach afrikanischen Rhythmen durch Berlin gebraust. Wenn man bei einem Panda
überhaupt von "brausen" reden kann. Dann kam irgendwann ein ganz alter goldfarbener Ford
Taunus, dann ein 5er BMW und später ein Mercedes Kombi 280 TE, der mir sofort geklaut
wurde. Autos waren mir früher nie wirklich wichtig. Irgend jemand hat eines verkauft, und ich
hab's gekauft, weil ich gerade wieder mal eines brauchte. Basta.

Der Touareg ist der erste Neuwagen, den ich mir nun angeschafft habe. Ich fahre gern Auto und
bin wie die meisten Autofahrer ein schlechter Beifahrer. Ungeduldig sitze ich neben meiner
Freundin, bremse mit und glaube, daß ich einen besseren Überblick habe. Ich finde es immer
wieder faszinierend, wie wenig man es schafft, der zivilisierte Mensch zu bleiben, der man sein
möchte und an guten Tagen vielleicht auch ist. Ich schimpfe aber auch rum und lasse mich
hinreißen, als wäre ich in der Pubertät stecken geblieben. Ein wunderbares Ventil, und nach der
Fahrt ist dann auch alles wieder gut.

Und wie wahrscheinlich jeder Autofahrer würde auch ich mich als guten und sicheren Fahrer
beschreiben. Das Tolle ist ja eigentlich, daß man sich innerhalb von ein paar Quadratmetern
seine eigene Atmosphäre schafft, in der man vollkommen privat ist und losgelöst von Zeit und
Raum durch die Gegend gleitet. Eine einzigartige Balance zwischen Konzentration und
Tagträumerei.

Meinen letzten Unfall hatte ich in Los Angeles mit einem Linksabbieger, der völlig sinnlos in
mich hineindonnerte. Ich lief zum anderen leicht verbeulten Auto, eine Frau guckte mich
wütend an und sagte: "Ich war gerade auf dem Weg zum Chiropraktiker, habe eh' schon
Rückenschmerzen, Du Idiot!" Seitdem ist mir das mit der Balance noch wichtiger geworden.

Quelle

Beitrag von „andreas“ vom 17. April 2005 um 18:28

Peter Maffay fährt auch Touareg

„autogramm“ traf den sympathischen Rocker, der seit kurzer Zeit auch in einem Volkswagen
Touareg unterwegs ist. Genau das richtige Fahrzeug für den Mitte März noch winterlich
verschneiten Ort Tutzing, wo Maffay lebt und arbeitet. „Ein tolles Auto“, kommentiert der
Sänger, der sich für den Touareg mit V6-TDI-Motor und einem unempfindlichen Interieur
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entscheiden will: „Mir gefällt das helle Leder, aber mit unserem kleinen Sohn und den Hunden
ist das nicht ganz das Richtige“, sagt Maffay, der eher praktisch orientiert ist.

Quelle und mehr zum Interview

Beitrag von „Thomas TDI“ vom 17. April 2005 um 19:35

Langsam mache ich mir Gedanken, ob ich mit meinen 1,85 m zur Zielgruppe für den Touareg
gehöre. Nach Bernhard nun auch noch Peter. Naja, wenigstens Geschmack habe sie. 

Thomas

Beitrag von „agroetsch“ vom 17. April 2005 um 21:18

Zitat von Thomas TDI

Langsam mache ich mir Gedanken, ob ich mit meinen 1,85 m zur Zielgruppe für den
Touareg gehöre. Nach Bernhard nun auch noch Peter. Naja, wenigstens Geschmack
habe sie. 

Thomas

Hallo,

ich hoffe sowohl er als auch Bernhard haben elektrische Sitze, sonst wäre die "automatische
Absenkung" in diesen Fällen fatal. Aber vielleicht haben sie ja auch eine elektrische Treppe zum
Ein- und Aussteigen.

Aber es stimmt, bis auf die Farbe hat er Geschmack bewiesen 

Beitrag von „Heinz“ vom 20. April 2005 um 09:32

Zitat von andreas
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Peter Maffay fährt auch Touareg
(...)

Ist nicht bis 140cm Körpergrösse ein Kindersitz zwingend vorgeschrieben ???

gruß
Heinz

Beitrag von „Dieter131“ vom 20. April 2005 um 09:51

Zitat von Heinz

Ist nicht bis 140cm Körpergrösse ein Kindersitz zwingend vorgeschrieben ???

gruß
Heinz

Ist korrekt Heinz, aber wegen Peter wurde ja das Modell entwickelt, wo sich der
Sitz "automatisch" nach dem Einsteigen und während der Fahrt absenkt und so
kommt er auch wieder an die Pedale.:D
Gruß
Dieter

Beitrag von „Rocky Mountain“ vom 20. April 2005 um 10:01

Gestern hat mich Stephan Schnoor gegrüßt. Wenigstens die Promis wissen noch was sich
gehört. 
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Beitrag von „Dieter131“ vom 20. April 2005 um 10:11

Zitat von Rocky Mountain

Gestern hat mich Stephan Schnoor gegrüßt. Wenigstens die Promis wissen noch was
sich gehört. 

Klär mich doch mal auf, wer ist Stephan Schnoor ?
Gruß
Dieter

Beitrag von „Rocky Mountain“ vom 20. April 2005 um 10:20

Zitat von Dieter131

Klär mich doch mal auf, wer ist Stephan Schnoor ?
Gruß
Dieter

Spieler beim VfL Wolfsburg. Ich glaube sogar Kapitän. Aber mach Dir nichts draus, Susanne
Fröhlich kannte ich auch nicht. 

Beitrag von „Thanandon“ vom 12. Juni 2005 um 14:05

So es gibt mal wieder ein update:

Wie ich heute erfahren/gesehen habe fährt Frau Steigenberger privat einen Touareg V8!

Und jetzt der Hammer:
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Vielleicht nimmt die gute Frau und Bekannter (V10) am Treffen in Bauschheim teil.

Infos bzw. Zu oder Absage folgen!

Beitrag von „darkdiver“ vom 12. Juni 2005 um 14:15

Na das freut mich sehr ! 

Beitrag von „hrohunter“ vom 12. Juni 2005 um 14:19

hat Geschmack die Frau. Aber das sieht man ja schon an ihren Häusern

Beitrag von „Thanandon“ vom 12. Juni 2005 um 14:20

hi hunter

in rostock hat doch auch gerade ien super hotel aufgemacht: Hohe Düne?
Warst mal da?

Gruss

Oliver
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